



PTA通信

～ 第 3 号 ～
令和6年10月10日
八軒北小学校PTA
会 長
PTA事務局発行

ますます秋の深まりが感じられるこの頃、皆様におかれましてはいかがお過ごしでしょうか。

後期のPTA活動も『子どもたちのために!』を合言葉に、子どもたちを笑顔で見守り、会員の皆様にご理解とご協力をいただきながら活動していきたいと考えています。

さて、9月11日(水)、各クラスサポーターに出席していただき、第2回運営委員会が行われました。主な協議内容についてお知らせします。

◎PTA主催「ふれあいフェスタ2024」

先般、告知をさせていただきました通り、10月21日(月)5時間目終了後、午後2:30～午後4:00の時間におきまして、学校体育館内で行います。前半は、6つのゲームコーナーがあり、スタンプを集めると景品がもらえます。後半は参加者全員で玉入れ大会を行います。その他に、ドジャース大谷翔平選手から寄贈いただいたグローブを展示し写真撮影ができるなど、盛りだくさんの内容となっておりますので、ぜひご参加ください。

◎PTA ご意見箱(仮称)について

会員の皆様の声を身近にお聞かせいただき、寄り添えるPTAとして活動していくために、PTA ご意見箱(仮称)を設置したいと思います。具体的な内容、設置時期等につきましては今後の役員会等で決めていきます。

◎PTA 学級(学年)活動について

今年度から各学級に活動予算がついています。4年生は9月の参観日終了後、体育館で活動を行い、たいへん盛り上がりました。学級でも学年でも活動できますので、計画等ございましたら学校までご連絡ください。

◎資源回収のお知らせ

資源回収は『毎月第一木曜日(祝日の場合は翌週になることもあり)』です。

引き続きご協力をお願いします。

R6	6月実施分収益金	8,290円
	7月実施分収益金	7,740円
	8月実施分収益金	6,770円
	合計金額	22,800円

◎ベルマークについて

点数が一定数集まりましたので児童のみなさんに還元いたします。鉛筆と消しゴム、一輪車に交換しました。**鉛筆と消しゴムは、全児童に配付させていただきます。**一輪車は屋上遊びで使います。

仕分け活動にご参加いただいた皆様、日頃からベルマーク収集にご協力いただいている皆様、ありがとうございました。引き続き、収集いたしますのでご協力よろしく願いいたします。